

KUNDENFEEDBACK

Merino parfumfreie Lanolincrème

Gertrud Rieder-Hauser

Ich war am 5. November 2025 am Langnau-Märit und habe mich am Märitstand über die Lanolin Skin Creme beraten lassen. Ich habe über viele Jahre "Chleck", also kleine Risse an den Fingern, oft auch unter den Nägeln am "Fingerbeerl".

Ich habe schon sehr viele Produkte ausprobiert und eine wirkliche Besserung gab es nie. Ich habe seit dem Kauf der Lanolin-Creme diese täglich benutzt und hatte wirklich sehr guten Erfolg. Die Risse gibt es nach wie vor, zwar etwas weniger, aber vor allem schmerzen sie nicht mehr und meine Finger und die Haut an der ganzen Hand ist nicht mehr ausgetrocknet. Ich bin sehr zufrieden mit dem Lanolin-Produkt und bin glücklich, ein wirklich nützliches Produkt gefunden zu haben.

Pia

Ich habe die Salbe im November am Kalter Markt in Schüpfheim entdeckt.

Habe Nachgefragt und weil ich sehr trockne Hände hatte, wurde mir die Salbe empfohlen.

Ich bin überrascht, die Salbe ist sehr sehr gut und habe keine rissige Hände mehr. Habe die Salbe im Arbeitskollege und Kollegin zum probieren gegeben.auch sie sind sehr zufrieden!!

Die Hicke an de Fingern sind geheilt.